



3学年修学旅行 広島・京都・奈良方面

6月4日(土)～6日(月)

修学旅行 平和セレモニー 3学年主任 熊倉 孝充

修学旅行の1日目は広島でした。平和記念公園と平和記念資料館の見学、被爆体験された方による講話、そして、3月から作り始めたピースキャンドルを使った平和セレモニーを行いました。

あいにくの雨であったため、平和セレモニーは、平和記念資料館の屋根の下で、原爆ドームを見ながらという形となりました。ピースキャンドルに灯をともし、それぞれが事前に書いた平和に向けてのメッセージを思いながら、時を過ごしました。

また、このセレモニーの中で、「平和宣言」をしました。以下にその全文を掲載します。



「平和宣言」

私たちは、今、広島の下に立っています。

原爆が落とされたあの日から、71年が経とうとしています。

1945年8月6日、晴れ渡る青空はすさまじい閃光に包まれ、熱線と爆風、そして放射線が広島の街を襲いました。

空には大きなきのご雲が立ち上りました。

それは、多くの大切な命と多くの幸せを奪っていきました。

私たちの上にあるのは、あの日と同じ空です。

朝が来れば青空が広がり、昼になれば、子どもたちの笑い声が響き、夜になれば、星が光る。

今、広島では、そんなあたり前の時が流れています。

目の前に立つ原爆ドームは、あの日から、変わらぬ姿で今日までずっと時を刻んでいます。原爆ドームは、今も昔も変わらない人々の「平和」への思いによって、ずっと守り続けられています。



「平和」への思いは、広島だけのものではありません。

世界中の多くの人々が、心の底から平和を求め、「平和」のために、力を尽くして活動しています。

しかし、平和な世界への道は長く、今も原爆による病気に苦しんでいる人や、戦争によって大切な人を失い、悲しみを抱えている人がいます。

私たちがあたり前の生活を送っているとき、戦争をしている国があります。

私たちが家族で夕食を食べているとき、戦争などにより、満足のいく食事ができない人々があります。

私たちがペンを持ち、勉強しているとき、銃を手にしている子どもたちがあります。

私たちが、友達と笑い合っている瞬間、私たちと同じ子どもたちの命が失われているのです。

「私たちが、今、できることは何でしょうか。」

それは、「学び、考え、行動に移すこと」だと思います。

横網町公園と第五福竜丸展示館では、展示物を通して、戦争の恐ろしさ、核の怖さを感じました。また、東京大空襲や広島の被爆体験を聴き、さらに理解を深めました。

そして、今日、ここ広島の下に立っています。

資料館や慰霊碑を実際に見て、原爆の本当の姿、原爆が人々から奪ったものの全てを知りました。

戦争は、あってはならないことだと改めて考える良い機会になりました。

私たちは、今、ピースキャンドルを持っています。

ピースキャンドルを持ち、今、何を感じますか。

作家であるオグ・マンディーノの本にある言葉が載っています。

『たった一つのローソクなどと考えるはいけません。全ての人が自分のローソクに火を灯せば、真っ暗な夜を明るい昼に変えることができるのです。』

私たちが手にしているこのピースキャンドルには、一人一人の思いが込められていま



す。その思いは、ここ広島から世界へと発信されています。

そして、一人一人がそれぞれの思いを発信し続けることによって、平和な世界の実現へとつながっていくのです。

私たちは、今日、71年前、この空の下で起きたことを心に刻みました。

『どんなに忌まわしい過去であっても、歴史の真実を直視し、そこから教訓を学んで、二度と過ちを繰り返さないようにしなければならないのである。』というある研究者の言葉のように、私たちも学び、考えなくてはなりません。

なぜ、戦争が起こってしまったのか。

なぜ、原爆は落とされたのか。

なぜ、罪のない人々の命が奪われたのか。

原爆の被害を受けた人々の思いや戦争というものの恐ろしさ。

私たちは、その真実を受け止め、次世代に伝えていかなければなりません。そして、私たちは、みな同じ地球という大地に立っている仲間です。国と国との間に国境があっても、友と友の間に国境はなりません。

世界中の人たちと協力し、私たちの平和への思いを、ここ広島から届けていきたいと思えます。

本間 さくら・樋熊 夏歩

1年生 校外学習 6/3(金)

6月3日(金)、1年生は石神井公園ふるさと文化館へ校外学習に出掛けました。「地域を知る」総合的な学習の取組です。石神井城趾や古民家の見学を通して多くのことを学んで来ました。今後は、各自がテーマを決めて調べ学習のまとめに取り組みます。



2年生 マナー講座 6/3(金)



同じく6月3日(金)、2年生は7月に実施される職場体験の事前学習として「マナー講座」を実施しました。ハローワークからキャリアコンサルタントの方を講師としてお招きし、社会生活の中での挨拶の仕方や言葉遣い、身だしなみ等について学びました。

職場体験は、7月13日(水)、14日(木)の二日間で実施する予定です。

3年生 卒業生のお話を聞く会 6/17(金)

6月17日(金)、現在高校3年生の3名の卒業生をお招きして、「卒業生のお話を聞く会」が行われました。それぞれの卒業生が自分の体験を元に、進路決定までの経緯や入試に向けての学習の取り組み方、さらには現在の高校生活の様子など、とても貴重な話をしてくださいました。3年生にとっては、自分の進路について考え、決定していく上でたいへん有意義なお話でした。



7・8月の主な行事予定

7月1日(金)	進路説明会(3年生徒対象)	19日(火)	全校美化
5日(火)	進路相談会(保護者対象)	20日(水)	1学期終業式
6日(水)	オーケストラ鑑賞教室(1年)	21日(木)	夏季休業日始
8日(金)	学校公開習慣始		夏期学力補充教室、三者面談始
9日(土)	進路講演会(3年)	27日(水)	夏期学力補充教室・三者面談終
	臨海学校保護者会(1年)	28日(木)	水泳教室始(1年)
	茶話会(2年・3年)		
12日(火)	学校公開週間終	8月5日(金)	1年臨海学校
13日(水)・14日(木)	職場体験(2年)	～8日(月)	(ベルデ岩井)

